

Muere participante de cabalgata histórica en Putaendo

La mujer, de 51 años y domiciliada en Panquehue, sufrió un grave accidente durante el regreso de la tradicional cabalgata por el Paso Los Patos. El municipio decretó duelo comunal por dos días

El alcalde de Putaendo, Mauricio Quiroz, confirmó el fallecimiento de María Isabel Villalobos Valle, de 51 años, quien participaba como expedicionaria en la cabalgata conmemorativa del cruce del Ejército de Los Andes por el Paso Los Patos.

La mujer, domiciliada en la comuna de Panquehue, sufrió un grave accidente durante la tarde de este domingo 8 de febrero, cuando la caravana ecuestre regresaba hacia Putaendo, tras haber iniciado el recorrido cordillerano el pasado miércoles 4.

De acuerdo a los antecedentes entregados, Villalobos

cayó de su caballo en el sector La Vega, al interior de la cordillera de Putaendo, resultando con lesiones de extrema gravedad. Debido a su condición, fue evacuada en un helicóptero de Carabineros hasta el Hospital Biprovincial de Quillota, donde pese a los esfuerzos del equipo médico, se confirmó su fallecimiento.

A través de un comunicado oficial, el alcalde Mauricio Quiroz lamentó profundamen-

te lo ocurrido, señalando que María Isabel Villalobos participaba de la expedición en calidad de invitada, tras haber ganado la postulación abierta que cada año realiza el municipio para integrar esta actividad histórica.

El jefe comunal entregó además sus condolencias a su esposo Fabián, a su hija, familiares y amigos, y precisó que las causas y circunstancias del accidente deberán ser investigadas por las instituciones correspondientes.

“Como alcalde he decretado duelo comunal por dos días a partir de mañana lunes”, sostuvo la autoridad, agregando que el municipio se encuentra a disposición de la familia en este momento de profundo pesar.

En tanto, desde la Ilustre Municipalidad de Panquehue, el alcalde Gonzalo Vergara Lizana junto al Honorable Concejo Municipal expresaron públicamente su profundo pesar por el fallecimiento de María Isabel Villalobos Valle, vecina de la comuna.

A través de un comunicado, destacaron que María Isabel fue una persona muy activa en la comunidad panquehuina, participando de manera permanente en actividades deportivas y de promoción de la vida sana, especialmente en el Programa Vida Sana del Cesfam María Elena Peñaloza Morales, donde practicaba trekking, ciclismo, entre otras disciplinas. La casa consistorial extendió además sus más sinceras condolencias a su familia, seres queridos y amigos, subrayando el recuerdo y el cariño que deja en la comunidad.

